

Roger St Rose; Árbitro Olímpico de Hockey Sobre Césped, Educador, Desarrollador y Promotor del Fair Play

Roger St Rose ha sido nominado para los World Fair Play Awards 2019 entre miles de candidatos de todos los deportes de todo el mundo.

Por Donny Gobinsingh

Roger St Rose es una de esas personas que siempre se han comportado con muchísima dignidad, respeto y habilidad política durante su mandato como ex jugador nacional de hockey para Trinidad y Tobago. También tuvo una carrera estelar como árbitro internacional de hockey. En el momento de su retiro, era el primer árbitro del Caribe y específicamente de las pequeñas islas de Trinidad y Tobago en arbitrar en múltiples Champions Trophy, Copas del Mundo y Juegos Olímpicos.

Después de retirarse del hockey, se tomó un año sabático para seguir su carrera en derecho. Durante este tiempo, no estuvo activo en el hockey. Después de completar con éxito su Licenciatura en Derecho y de ser convocado al Colegio de Abogados de Trinidad y Tobago, se puso a disposición del hockey local y de la PAHF. Ha estado en el ejecutivo de la Federación de Trinidad y Tobago durante más de 10 de años en distintas posiciones, también ha sido el Presidente del Comité de Arbitraje PAHF.

Roger se ha mostrado a sí mismo de manera constante y persistente como un individuo honesto en la ejecución de sus múltiples funciones y responsabilidades, tales como, Miembro Ejecutivo de la Federación de Trinidad y Tobago y de la PAHF, Manager de Árbitros de Elite de la FIH y recientemente en el Comité de Oficiales de la FIH. Demuestra esta actitud como Manager de Árbitros al facilitar el crecimiento y desarrollo de Árbitros y Managers de Árbitros en la PAHF, a veces a expensas de sus compatriotas que sienten que no tiene un gran interés en sus carreras. Sin embargo, tiene la confianza y la responsabilidad del desarrollo de todos los árbitros de la PAHF.

El año pasado inició un grupo de trabajo para explorar el desarrollo de mentores de Árbitros. De este ejercicio surgió la redacción de varios documentos orientados a definir claramente el camino para convertirse en Árbitro de la PAHF y Manager de Árbitros. También fue capaz de organizar el primer Curso de Potenciales Managers de Árbitros para el personal de la PAHF en Diciembre de 2019 en Miami. Como educador de la FIH, Roger utiliza su papel para enseñar a personas no solo de Trinidad y Tobago y la PAHF, sino de todo el mundo. También da conferencias en la Universidad de West Indies sobre el Arte y la Ciencia del Coaching.

Roger siempre está abierto a mayores desafíos y esto se vio en su nominación y selección al Comité de Árbitros de la FIH, donde tiene las responsabilidades adicionales de administrar las carreras de todos los Árbitros y Managers de Árbitros en la FIH.

Comité Internacional de Fair Play

Desde su fundación por la UNESCO y varios organismos internacionales de gobierno deportivo en París en 1963, el objetivo del Comité Internacional de Fair Play es la defensa y promoción mundial del Juego limpio “Fair Play”.

La actividad del CIFP está dirigida a organizaciones nacionales e internacionales en el campo de los deportes y la educación, y a atletas profesionales con un énfasis especial en niños, adolescentes y aquellos encargados de entrenarlos, entrenadores y preparadores físicos. Más en <http://www.fairplayinternational.org/home>